
 

ASSEMBLEE GENERALE ordinaire 

15 mars 2024 

ADHERENTS PRESENTS 

 Nombre d’adhérents : 88 dont 4 membres honoraires 

 Nombre d’adhérents présents : 59 

 Nombre de pouvoirs : 9 

 Votants : 68 

Le quorum est atteint 

ORDRE DU JOUR 

1. Rapport moral et d’activité : Isabelle CHARRON 

2. Rapport financier par Éric LARCHEVEQUE  

3. Renouvellement du Conseil d’Administration : 

4. Augmentation de la cotisation 2024 

5. Programme des concerts pour 2024 

6. Préparation des 25 ans de la chorale 

7. Questions diverses 

 

Rapport moral et d’activité 2023 (Isabelle) 

 

 En préambule, nous souhaitons remercier la municipalité qui met 

gratuitement cette salle à notre disposition pour la tenue de notre Assemblée 

Générale. Pour nos concerts, nos réunions festives nous avons utilisé les salles 

de spectacle ou polyvalentes de l’agglomération, avec le concours du service de 

la Vie Associative qui facilite nos démarches. 



Nous remercions également la Paroisse d’Olonne sur Mer qui nous a permis 

d’organiser notre concert du 17 décembre dernier. 

Enfin nous remercions le conservatoire de musique Marin Marais qui nous 

héberge en répétitions chaque semaine et a mis à notre disposition une salle 

supplémentaire pour le travail en pupitre. Evitant ainsi le déplacement jusqu’au 

pavillon Durand.  

 

Les réunions du CA.   

Le CA s’est réuni à 5 reprises au cours de l’année dans une ambiance conviviale 

qui facilite les échanges. Les membres du CA sont impliqués dans la réflexion et 

dans la réalisation de nos projets et manifestations. Nous faisons un travail 

d’équipe. 

 

Nos concerts  

L’année 2023 a été riche en manifestations 

 Le 24 avril nous avons chanté en première partie du concert d’Orphéus 

en l’église d’Olonne sur Mer. 

 Le 14 mai, nous nous sommes produits à la Licorne avec Olonne Chante 

 Le 3 juin à la salle de la Conserverie à Saint-Gilles toujours avec Olonne 

Chante. 

 Le 23 juin à la Chaume avec la chorale Harmonia 85 

 Le 19 novembre avec les Gospels Reminders à l’église d’Olonne sur Mer 

 1er décembre nous avons participé aux illuminations de la ville des Sables 

d’Olonne 

 Le 3 décembre avec A Fond les Notes à l’église du Château d’Olonne. 

 Le 17 décembre enfin nous avons donné notre dernier concert de 

l’année à l’église d’Olonne sur Mer. 

Tous ces concerts qui recueillent les compliments du public, nous les devons à 

notre cheffe Corine qui déploie des trésors de patience et une énergie 

remarquables, à Anne qui entraine les pupitres des sopranes et alto.  



Notre soutien aux associations 

 Arc En Ciel soutient de nombreuses associations en acceptant de 

participer ou organiser des concerts dont les bénéfices leur sont reversés. 

En 2023 nous avons soutenu 

 Vendée Ukraine et Les Petits Souliers 

 L’Association Vendéenne de Lutte contre le Cancer  

 Le Camino de l’Espoir 

 Le Zonta 

 Et enfin avons participé auprès du SEC athlétisme des Sables d’Olonne à 

l’achat d’un fauteuil de course spécialisé pour notre futur champion de 

France sur 10 km. 

Nous sommes sensibles aux engagements de ces associations et heureux de 

leur apporter notre soutien. 

Nos réunions festives 

 Le 5 janvier nous avons partagé la galette salle de l’Amitié. 

 Le 24 avril nous avons accueilli nos amis d’Orphéus et de l’association 

Vendée Ukraine et partagé un verre de l’amitié. 

 Le 29 juin à la salle Bobet des Granges. 

 Le 17 décembre nous nous sommes réunis autour d’un buffet froid. 

Notre participation au forum des associations : le 2 septembre. Merci aux 

choristes qui se sont investis. 

Nos gestes écoresponsables 

 Cette année nous avons confectionné des nappes réutilisables, afin 

d’éviter d’avoir recours au papier ou pire aux nappes jetables en plastique. 

Merci aux couturières et merci aussi à celles et ceux qui spontanément ont pris 

en charge l’entretien des nappes. 

Nous vous avons demandé d’apporter verres et couverts à chaque fois 

que nécessaire. Nous applaudissons votre bonne volonté. 



Enfin, et c’est devenu un réflexe, nous favorisons le co-voiturage autant 

que possible. 

 

Une année bien remplie donc, une chorale qui retrouve son dynamisme 

d’avant Covid. 

Approbation du rapport moral et d’activité. 

Vote des adhérents : aucune abstention, aucune objection, le rapport d’activité 

est approuvé à l’unanimité  

 

Rapport financier (Éric) 

Nous pouvons considérer que le budget est à l’équilibre. 

Nous sommes parvenus à dépasser les difficultés liées à la période Covid.  

Depuis l’année 2023 nous devons faire face à une nouvelle dépense pour 

l’accompagnement de nos concerts par un pianiste.  

Nous avons acheté une enceinte pour travailler avec les bandes son 

enregistrées par notre pianiste 



En recette apparaissent 1800 € fruits de la collecte de notre concert du 17 

décembre 2023, dont 1700€ ont été reversés au SEC handisport des Sables 

d’Olonne. 100€ ont été réservés pour contribution à la Paroisse. 

Approbation du rapport financier 

Vote des adhérents : aucune abstention, aucune objection, le rapport financier 

est approuvé à l’unanimité  

 

Renouvellement du CA 

Réélection des tiers sortants : sont concernées :  

Jacqueline GUEMAS (Jacotte)  

Anne GUIDERA. 

Nouvelles candidatures 

Du fait de la démission de Jacques JOURNEL et de Philippe PERREAU, il manque 

2 membres au CA.  

Se portent candidates : Martine RIHANI (alto) 

            Nathalie BONNET (soprane) 

Dépouillement des votes. 

Tous les candidats sont élus à la majorité des voix. 

 

Augmentation de la cotisation à 140€ 

Cette augmentation décidée par le conseil d’administration pour ajuster nos 

recettes à nos dépenses, a été mise en application au 1er janvier 2024.  

 

 

 



Programme des concerts 2024  

 Le 21 avril 2024 concert AVLC aux Sables d’Olonne avec Cant’Orbie à 

Plissonneau 

 Le 2 juin, concert AVLC avec Olonne Chante à la Conserverie de Saint-Gilles.  

 Le 21 juin notre concert de fin d’année à Plissonneau. 

 Il nous faudra fixer prochainement la date et le lieu de notre concert de Noël. 

 

Préparation des 25 ans de la chorale 

Pour le concert du 21 juin à Plissonneau, nous sommes partis avec Corine sur 

l’idée d’une sorte de rétrospective, avec les chants qui ont marqué la chorale 

pendant ces 25 ans, soit par leur musicalité, soit parce qu’ils sont attachés à un 

événement particulier. Nous travaillons sur la présentation festive de ce 

concert.  

En ce qui concerne le repas de fin d’année prévu le 23 juin à Plissonneau, ce 

sera l’axe de travail du CA pour les réunions à venir. 

D’ores et déjà nous faisons appel aux convives qui souhaiteraient proposer une 

prestation, une animation. Dans ce cas, nous vous demanderons de vous 

inscrire en indiquant la durée estimée de l’intervention. 

 

Questions diverses 

Certains choristes s’interrogent sur notre fonctionnement sur l’année civile 

alors que de nombreuses associations se calent sur l’année scolaire. 

Éric expose que cette disposition permet de présenter des comptes justes. En 

effet il reçoit en mars l’ajustement des cotisations URSSAF.  

Les nouveaux adhérents qui s’inscrivent à la chorale en septembre, paient 40€ 

pour un trimestre. Ainsi ils peuvent tester leur motivation avant de renouveler 

leur adhésion en janvier.  

Une question relative aux motifs de la démission de Philippe Perreau est posée. 

Nous pensons qu’il lui appartient de donner des explications.  



 

Clôture de l’Assemblée Générale 

Le nouveau CA élu se retire pour composer le bureau. 

Présentation du nouveau bureau 

 

Présidente :  Christine BOURDIN 

Vice-présidente Isabelle CHARRON 

Trésorier  Éric LARCHEVEQUE 

Trésorière adjointe Laure CHAMBON 

Secrétaire  Martine RIHANI 

Secrétaire adjointe Carole THIBARON 

 

Mot de la présidente 

« Un mot d’abord pour Philippe qui s’est improvisé capitaine en pleine 

tempête. Courageusement il a tenu la barre, tandis que nous étions accrochés 

au mât. Il a fait souffler sur Arc En Ciel un vent de jeunesse. Nous avons 

entendu le message et tâcherons de garder le cap. Merci 

J’ai pu entrevoir de prendre la responsabilité qui m’est confiée aujourd’hui, car 

depuis deux ans de présence au CA, j’ai apprécié une équipe sympathique, 

solidaire, où chacun prend sa part. Je sais pouvoir compter sur eux et d’autres 

membres de la chorale pour un conseil, un avis, (je pense à Françoise et à Jean-

Pierre) ; pour une aide précieuse à l’informatique (je me tourne vers Emma) 

Tous ensemble nous veillerons à la bonne marche administrative et 

organisationnelle de la chorale. 

Enfin, je suis à Arc En Ciel depuis cinq ans, tombée sous le charme de la 

baguette magique de Corine, dont j’ai tout de suite apprécié la direction, la 

qualité des concerts et l’énergie qu’elle dégage. Je salue son travail. Je voudrais 

ajouter que l’énergie, la qualité de l’engagement fonctionnent en « vase 



communiquant. » La satisfaction, la motivation des uns rechargent les batteries 

des autres. C’est un cercle vertueux. 

Merci à tous. » 

 

Christine BOURDIN                     Eric LARCHEVEQUE                 Martine RIHANI 

Présidente                                    Trésorier         Secrétaire 


